



Sie schreiben neue Geschichte

■ Malsfelds Geschichte wird digital: Vergangene Woche hat sich der „Malsfelder Verein für Dokumentation und Archivierung“ (MVDA) gegründet. Zehn interessierte Bürger beschlossen die Satzung und traten sofort dem Verein bei. Die Eintragung ins Vereinsregister und die Anerkennung der Gemeinnützigkeit sind beantragt. „Der Vereinsbeitrag ist

mit einem Euro monatlich sehr niedrig festgelegt, dadurch hoffen wir uns viele weitere Mitglieder“, sagen die Vereinsmitglieder. Zum Vorsitzenden wurde Manfred Eckhardt gewählt, sein Stellvertreter ist Hans-Jürgen Röse. Kassenwart ist Hans-Joachim Köbberling; Schriftführer Günter Herwig. Unterstützt wird der Vorstand durch die Beisitzer Bürgermei-

ster Herbert Vaupel und Herber Schnaudt. Nun müsse nur noch der Vereinsraum hergerichtet werden. „Dazu werden noch gut erhaltene Möbel gesucht“, sagt Herbert Vaupel. Der Termin für regelmäßige Treffen der Mitglieder wird noch abgestimmt. Zu diesen Treffen sind dann auch immer interessierte Gäste willkommen.